

Ramadan 2022 - 1443 رمضان



Du verset 32 de la Sourate Az-Zoumar (39) au verset 46 de la Sourate Fouçilat (41)

QUESTION 24

Quel fut le châtement du peuple des Thamûd ?

RÉPONSE 24

Allah dit dans le Coran : {Et quant aux Thamûd, Nous les guidâmes; mais ils ont préféré l'aveuglement à la guidée. C'est alors qu'ils furent saisis par la foudre du supplice le plus humiliant pour ce qu'ils avaient acquis.} S41 v17

Allah (Azzawajel) envoya sur ceux qui voulaient tuer Sâlih des pierres qui les firent périr avant leur peuple. Jeudi matin, premier jour de l'ultimatum, les visages des Thamûd étaient livides conformément aux menaces de Sâlih (aleyhi salem). Mais le soir, ils s'écrièrent tous "Un jour de l'ultimatum est passé !" Au deuxième jour de l'ultimatum, vendredi, leurs visages virèrent au rouge mais le soir, ils s'écrièrent de nouveau : "Deux jours de l'ultimatum sont passés !" Au troisième jour de l'ultimatum, samedi, leurs visages devinrent noirs, et le soir, ils s'écrièrent encore : "Trois jours de l'ultimatum sont passés !" Dimanche matin, ils se regroupèrent, orgueilleux, attendant le châtement du jour, sans savoir ce qu'on leur ferait, ni d'où cela viendrait. Lorsque le soleil apparut, un Cri vint du ciel et une puissante secousse les ébranla, causant leur mort immédiate. Les âmes quittèrent les corps, la vie cessa, le silence régna, la vérité s'accomplit, et ils gisèrent dans leurs demeures sans vie.

On rapporte que seule une jeune fille paralysée du nom de Kalbah Bint As-Saliq - surnommée Ad-Dharî'ah - resta en vie. Sa mécréance et son animosité pour Sâlih étaient grandes. En voyant le châtement s'abattre sur les siens, elle se mit à marcher et à courir comme le plus agile des êtres. Elle se rendit dans une tribu arabe et leur raconta ce qu'elle avait vu et qui venait d'arriver à son peuple. Elle demanda à boire, et lorsqu'elle but, elle mourut.

Source : L'authentique des Récits des Prophètes de Ibn Kathir (rahimouAllah) - Vol1 - p209

Le savais-tu ?

Les généalogistes ont dit que **Ismaïl (aleyhi salem) fut le premier à monter et apprivoiser les chevaux qui avant cela étaient sauvages**. Sa'îd ibn Yahyâ Al-Amawiyy a rapporté dans Al-Maghâziyy, d'après [...] ibn Umar que le Prophète (salAllahou aleyi we salem) a dit : “Adoptez les chevaux et chevauchez-les, car ils sont l'héritage de votre père Ismaïl”. Les chevaux étaient sauvages avant cela, il leur adressa l'appel qu'on lui a accordé, et les chevaux lui répondirent.

Il fut également le premier à parler un arabe éloquent qu'il apprit de purs arabes qui s'étaient installés auprès d'eux à la Mecque, comme les tribus de Jurhum, Al-Amâliq, et des arabes du Yémen parmi les anciennes tribus qui existaient avant la venue de Ibrahim (aleyhi salem). Al-Amawiyy a rapporté d'après [...] Ali ibn Al-Hussayn, d'après ses ancêtres que le Prophète (salAllahou aleyi we salem) a dit : “Le premier à avoir parlé un arabe clair fut Ismaïl, alors qu'il n'avait que 14 ans.”

(Authentifié par Al Albani dans Al-Jâmi As Saghîr 2581.)

SOURCE : L'authentique des récits des prophètes de Ibn Kathir رحمه الله - Éditions tawbah - Volume 1 - p.357

Ibn Khillikân mentionne que **le premier à avoir écrit en arabe fut Ismaïl (aleyhi salem)**.

SOURCE : Classification des points notables de Al-Bidâya wa an-nihâya de ibn Kathir - éditions Sana - p.34